
112年校友問卷回饋意見及執行情形彙整表 
 

單位：光電工程研究所 

填表日期：113.05.27 

  

面向 學習 輔導 行政 其他 總計 

小計 2 1  1 4 

已改善 2 1  1 4 

持續追蹤 0 0  0 0 



學習面向 

畢業學

年度 
學制 校友意見回饋 回覆內容 執行情形 

碩士 106 職場與校園環境落差太大，建議都需要有企業實習機會，

畢竟職場不像校園有甜蜜期，或是多找在業界工作過的學

長姐回校內分享，也都是不錯的選擇。 

本所每學期皆安排產學業界專家學者進行演講，或於課

程中安排業師授課，汲取新知並增進實務知能。此外，

本所亦新增【企業實習】選修課程，幫助有興趣有需要

的學生更順利接軌校園學習與職涯發展。 

已改善 

碩士 108 建議讓剛入學的新生早日了解出社會後想要做甚麼樣的工

作，越早了解才能在畢業前選擇合適的科系或課程就讀，

也能更早確立目標。 

本所每學期皆安排產學業界專家學者進行演講，或於課

程中安排業師授課，汲取新知並增進實務知能。此外，

本所亦新增【企業實習】選修課程，幫助學生更順利接

軌校園學習與職涯發展。 

已改善 

     

     

     

     

     



     

▲若不敷使用，請自行增列 

輔導面向 

畢業學

年度 
學制 校友意見回饋 回覆內容 執行情形 

106 碩士 在長庚十年了，改變很多，有好有壞。 

但最有感的應該還是學校對於大學生的福利變多了，研究

生則相對被擠壓。 

雖然大學生福利有改善，但並未壓縮研究生研究資源及

學習資源，例如：(1)為延攬優秀學生進入本校就讀

碩、博士學位，培育研究人才，設置碩士班培育獎助學

金、博士班精進獎助學金、培育優秀博士生獎學金、博

士班龍躍博海獎學金；另有工學院「記憶體專業學程」

與科技大廠合作培養學生實務經驗。 

 (2)鼓勵研究生擔任課程教學助理，從工作中學習協助

教學而提升成效。 

 (3)為增廣學生在校學習領域，碩士班學生得修讀雙主

修。 

學務處：反應主題未明確，無法依其問題回覆。 

已改善 

     

     

     



     

▲若不敷使用，請自行增列 

行政面向 

畢業學

年度 
學制 校友意見回饋 回覆內容 執行情形 

     

     

     

     

     

     

     



     

▲若不敷使用，請自行增列 

其他面向 

畢業學

年度 
學制 校友意見回饋 回覆內容 執行情形 

110 碩士 麻煩課程不要再刪減了⋯⋯專業技能 16週是怎麼教的完 為推動本校國際交流，鼓勵學生參與國外短期進修或交

換，乃將學期週數調整為實體授課 16週，輔以 2週之

彈性教學，以便與國外學制銜接。 

  雖學期週數減少，但教師教授予學生之時數並未減

少，另以其他彈性學習方式(如：數位課程、非同步線

上課程、翻轉教學、課後資料閱讀與討論、參訪…等)

輔助進行教學，不影響學生之學習成效。 

已改善 

     

     

     

     



     

▲若不敷使用，請自行增列 


